

# School

学び舎の窓から

## 輝け！元気っ子

### 声を出して勝つ！



第一小学校6年1組  
永田 帆嵩さん

僕は、黒潮御前崎野球スポーツ少年団で2年生から野球をやっています。まだ上手ではありませんが、野球が大好きです。少しでも上手になれるように、毎日自主練習をしています。土日は、チームのみんなと野球をすることがとても楽しいです。

今年はキャプテンになりました。チームをまとめるのは大変ですが、うまくまとめられるように頑張っています。僕が今、キャプテンとして頑張っていることは、「声出し」です。声を出すとチームが盛り上がり、楽し

く野球ができるので、できるだけ多く声を出すようにしています。

今年の目標は、「点を取られても諦めず、声を出し、全力でプレーをして県大会で勝つこと」です。まだ僕たちのチームは、失敗をしたりピンチになったりすると、声が少なくなることがあります。全員がこの目標を達成することができたら、絶対に県大会で勝てると思います。

小学校最後の野球生活を良い思い出にしたいです。応援よろしくお願いします。

## 学校へようこそ

### チャレンジがいっぱい！浜岡北小学校

浜岡北小学校は、緑やたくさんの花々があふれる景観が子どもたちを迎える温かな学校です。そこに、子どもたちの「おはようございます」の元気な声が響くと一気に学校中が明るくなり、活気づきます。「あいさつ」は学校の自慢の一つです。本年度はさらに自慢を増やすために、子どもたちも先生たちも、失敗を恐れず、いろいろなことにチャレンジしようと決め、合言葉を「自分からチャレンジ」に

しました。

昨年度、修学旅行を終えた6年生が、「今回の旅行で感じたワクワクを学校生活でも味わえるようにしたい」と、いろいろなイベントを自分たちで企画し、子どもたちだけで運営しました。それを目の当たりにした下級生が「自分たちも！」とワクワクして新年度を迎えています。子どもたちが生み出した新たな動きを見守り、支え、成長につなげていきたいと思っています。



▶浜岡北小学校  
生徒数 159人  
校長 早馬 忠広